

Jornada de juegos infantiles en la Plaza Castelar

14/05/2022



Decenas de niños están visitando hoy la Plaza Castelar para disfrutar de las actividades que la Concejalía de Igualdad ha organizado con motivo del Día Internacional de la Familia, que se conmemora mañana día 15 de mayo. Durante la jornada, que bajo el nombre "Familias Diversas por la Igualdad" continuará de 17 a

20 horas, se están haciendo múltiples juegos con el objetivo de potenciar la educación en valores igualitarios en la diversidad de las familias existentes en la sociedad.

Entre las actividades, se están realizando cuentacuentos, bailes, pintacaras, photocall para familias, entre otros juegos tradicionales como la chula.